

ST. MARIEN-KINDERGARTEN:

## Da werden „Große“ wieder klein

Was macht mein Enkelkind im Kindergarten? Und wie sieht es dort überhaupt aus? Viele Fragen dieser Art stellten sich sicherlich die zahlreichen Großeltern, die Mitte Mai zu Besuch im St. Marien-Kindergarten waren.

Jede der vier Gruppen lud die Omas und Opas zu einem Nachmittag in den Kindergarten ein. Der Andrang war groß und mit Freuden zeigten die Kinder der Verwandtschaft, was in ihrer Gruppe so los ist. Zwischen Puzzeln, Bausteinen, Gesellschaftsspielen und Basteleien blieb auch noch Zeit für ein Pläuschchen zwischen den Großeltern.

Bei Kaffee und Kuchen ließen es sich alle gut gehen und auf dem Außengelände zeigten die Kleinen, was man alles machen kann. Der Stuhl-



kreis rundete den Nachmittag ab. Bei altbewährten und „neuen“ Spielen sangen alle lautstark mit und halfen, dass der Besuch der Großeltern für alle ein unvergessenes Erlebnis bleibt.